



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Materia:
Fisiopatología

Opinión

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonso

Presenta. Arturo Pedro Emanuel Alvarado Martínez

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 04/07/2020.

Pues me parecieron muy buenas las clases, sus explicaciones han sido las mejores que me han dado en mi vida, digo esto porque de cierta forma cuando lo leía por mi cuenta me quedaba trabado, por los conceptos y con su explicación era tan fácil de entender como el caminar, aunque por lo mismo de la pandemia es obvio que no llego a su máximo esplendor por así decirlo.

También me gusto en que se tomara su tiempo para darnos una explicación como que mas sacado de su conocimiento con sus dibujos, los cuales hacían mas entendible el tema en el que estábamos y también que siempre preguntaba por las dudas, las cuales se hacían pocas, pero por mi parte era porque era o que lo había explicado muy bien o porque no sabia como plasmar mi pregunta de forma correcta.

Una cosa que hubiera preferido es que nos preguntara para quitarnos puntos o algo parecido ya que yo la verdad no leo pero es porque en realidad no entiendo, no se como estudiar, si lo leo la verdad no se me queda y al final no lo recuerdo y también no he encontrado un método de estudio adecuado para mi, por eso preferiría que nos preguntara así ya que esto por lo menos me haría poner 100% de mi atención a la clase porque habían veces en que mi mama o yo mismo traía comida en su clase y eso me quitaba atención entre otras cosas y personas.